
Q「楽しさ自給率の高いまち
へ」という基本理念の浸透を
どうはかるか。
A説明会の要請にも応じてお
り、丁寧に説明していきたい。

の活動常任委員会
6月定例会

総務 常任委員会

各組織の取り組みに期待したい

自主組織と意見交換

　７地区で組織化され
ている地域自主組織の
関係者との意見交換会
を行った。地区ごとの取
り組みや悩みなど、多
くの点について話を聞
いた。
　現地視察は、大山寺
参道での動きについて
（株）さんどうの小谷
共同代表から説明を受
けた。

未来づくり１０年プラン

ファンクラブ

企画情報課

企画情報課

Q未来づくり１０年プラン概要
版の各戸配布はまだか。

A現在、なるべく分かりやすい
内容となるよう作成している。

Q大山ファンクラブ会員数の
推移は。

A新規会員はほとんどなく、会
員数は175人となっている。
会員は高齢化してきている。

懐かしい顔に会える

緊急工事

地籍調査課

Q4月の暴風で中山支所の屋
上の防水シートが剥がれ、
緊急工事で対応したようだ
が、業者の選定はどうしたの
か。
A対応が急がれたため、新築
時の施工業者とした。

申告会場

税務課

Q昨年、確定申告会場を１カ
所にしたことへの苦情はな
いか。
A２年目となったが、今年はほ
とんど聞いていない。来場の
必要がない人への説明など、
一定の成果があったと考え
る。

教育民生 常任委員会

歴史ロマンで交流人口の増加を

坊領道を歩いて視察

　日本遺産の登録で、
大山古道の１つ「坊領
道」が注目をあびている。
「まちづくり大山」の修
復事業に期待したい。

大山寺旧境内

介護予防

人権・社会教育課

福祉介護課

Q国の史跡指定となったが、
今後の取り組みは。
A大山寺旧境内の周遊コース
などの整備・美化を行う。今
年度は草刈り作業を中心に
実施する。

Q４月から始まった総合事業の
現状は。
A「介護予防・生活支援サービ
ス」と「一般介護予防事業」
とで構成している。要支援１、
２の人も継続してサービス
を利用できる。手続きも一部
簡素化した。

いじめ問題

幼児・学校教育課

Qいじめ問題の現状は。
A重大事態は発生していない。
人権教育や家庭教育の中で
積極的にいじめ問題を取り
上げている。いじめは、集団
対個人から個人対個人の傾
向にあるので注視している。

人間ドック

健康対策課

Q国保人間ドックの申込み状
況は。
A本年度の総対象者数869
人に対して、6月8日現在
266人（30.6％）の申込み
があった。さらに、対象者に
電話などで受診勧奨を行う。

強風被害

産後デイケア事業

人権・社会教育課

健康対策課

Q春の大風での影響は。
A５月初めの強風によって大
山の大神山神社と所子の門
脇家住宅の屋根が被害を受
けた。冬になるまでに早急に
修復したい。

Q新規の取り組みだが内容は。
A４カ月未満の乳児とその母
親を対象に、助産師による
心と体のケアや必要な保
健・育児指導などを行う。自
己負担額は、住民税課税
世帯3600円、非課税世帯
1200円。
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